



NEW MUSLIM
A C A D E M Y

Comment vivre Noël en tant que musulman

Pour de nombreux nouveaux musulmans, et en particulier ceux qui viennent d'un milieu ou d'une culture chrétienne, Noël peut être une période difficile. D'une part, il s'agit d'une période et d'une occasion qu'ils ont célébrées pendant de nombreuses années, évoquant des souvenirs nostalgiques d'enfance, de joie et de bonheur avec la famille et les proches. C'était l'époque des cadeaux, du partage de repas et des traditions familiales. Les odeurs, les bruits et les paysages sont très présents. Dans de nombreuses régions du monde, Noël est également un jour férié, ce qui signifie que la plupart des gens sont absents de l'école et du travail. Nombreux sont ceux qui prévoient de voyager pour se retrouver en famille à cette occasion.

D'autre part, en tant que nouveaux musulmans, nous apprenons que Noël n'est pas une fête islamique. Elle n'a aucun fondement en Islam. Ses racines religieuses sont soit païennes en termes de dates et de période de l'année, soit chrétiennes en termes de symbolisme et de signification. Il peut être difficile de gérer des traditions contradictoires pendant cette période. Voici quelques points à prendre en considération pour traverser cette période.

Tout d'abord, à l'époque du Messager Mohammed (paix et bénédiction sur lui), lorsqu'il a émigré à Médine, les habitants avaient leurs célébrations païennes annuelles. Le Messager Mohammed (paix et bénédiction sur lui) leur a dit qu'Allah avait remplacé ces célébrations par les deux célébrations islamiques qui étaient meilleures pour eux, car elles étaient axées sur l'adoration exclusive du seul vrai Dieu. Ces personnes étaient de nouveaux musulmans à l'époque et nous sommes de nouveaux musulmans aujourd'hui. Il est primordial de préserver notre foi et notre identité en tant que musulmans. Lorsque nous banalisons l'impact des célébrations et des coutumes non islamiques, nous risquons de minimiser l'impact qu'elles peuvent avoir sur notre foi.

Au contraire, nous pouvons trouver des moyens d'utiliser la période de Noël pour d'autres expériences constructives qui n'impliquent pas de compromettre notre foi. Nous ne devrions pas laisser cette fête nous donner l'impression de manquer quelque chose, d'être indignes ou d'être inférieurs à ceux qui la célèbrent. Ce qui semble difficile au départ deviendra plus facile avec le temps. Les anciennes traditions sont remplacées par de nouvelles. Si vous avez des enfants, c'est le bon moment pour commencer une nouvelle routine pour cette fête. En tant que nouveau musulman, vous devez opérer de nombreux changements dans votre vie, dans le but de rechercher la récompense d'Allah, et la façon dont vous percevez Noël est l'un d'entre eux.

Deuxièmement, si le fait de passer du temps avec votre famille non musulmane est attendu de vous ou souhaitable, cela ne pose aucun problème. Dans ce cas, vos intentions doivent toujours être claires et pures. Le maintien des liens familiaux est un enseignement islamique et si c'est le seul moment où vous pouvez le faire, ne gâchez pas l'occasion. En tant que musulmans, nous ne devons pas ridiculiser les pratiques ou les croyances des autres ni leur porter préjudice. Dans le même temps, nous ne devons pas participer à quoi que ce soit qui puisse compromettre notre foi ou nos croyances.

Il s'agit d'un exercice d'équilibre. Nous ne devrions pas assister à des services religieux ou à des festivités religieuses, mais nous pouvons participer à des dîners et à des réunions de famille. Il est également possible de planifier à l'avance l'absence du jour principal des festivités et de rencontrer la famille la veille ou le lendemain.

Troisièmement, nous ne devons pas participer à quoi que ce soit qui soit illicite en Islam. Cela inclut la consommation d'aliments prohibés, la consommation d'alcool ou de boissons alcoolisées, et tout ce qui est contraire aux enseignements de l'Islam. La pression familiale peut être très difficile à supporter, mais une communication claire et la fixation de limites personnelles font des merveilles. Si vous avez l'impression que votre famille fera pression sur vous pour que vous fassiez certaines choses qui vous mettent mal à l'aise, ou qu'elle est généralement opposée à votre religion ou à vos croyances, vous devriez envisager une solution avant d'y participer.

Quatrièmement, il peut être judicieux de s'asseoir ou de correspondre avec les membres de la famille avant Noël et de leur expliquer les croyances islamiques concernant cette fête. Dites-leur ce qui vous conviendrait et ce qui vous mettrait mal à l'aise. Tout comme vous entrez dans une nouvelle phase de votre vie, votre famille doit également s'adapter à ce changement et à la manière dont elle interagit avec vous. Ils peuvent craindre que vous changez ou qu'ils vous perdent. C'est pourquoi il est important de maintenir un bon caractère, le respect et la communication.

Cinquièmement, si vous connaissez d'autres nouveaux musulmans dans votre région, ce peut être une bonne occasion de les rencontrer et de trouver une alternative appropriée. Peut-être que votre mosquée locale organise des programmes pendant les vacances auxquels vous pouvez participer ces jours-là. Vous pouvez profiter de cette période pour faire une petite pause ailleurs et en faire des vacances personnelles ou familiales. L'alternative à Noël ne doit pas signifier être déprimé, assis à la maison devant la télévision.

Sixièmement, Satan est toujours en train de nous tenter et n'est jamais très loin. Noël est une occasion privilégiée pour Satan de nous inciter à pécher. Il peut s'agir d'enfreindre purement et simplement les prescriptions divines. Parfois, le sentiment de solitude ou le fait de manquer ce que les autres apprécient sont des émotions destinées à nous tenter. Ce n'est qu'un jour ou deux, et votre patience et votre persévérance sont chères à Allah et extrêmement gratifiantes.

Enfin, l'une des actions les plus aimées d'Allah est de se sacrifier pour Lui. L'Islam signifie se soumettre à Allah et à Ses ordres. Sacrifier d'autres désirs fait partie de la piété à l'égard d'Allah. Pour chaque personne, cette lutte change et varie en fonction de sa situation particulière. Cela se manifeste dans différentes circonstances, conditions et autres facteurs, tels que la période de l'année, comme c'est le cas pour Noël. Dans ces moments-là, nous devons nous rappeler de nous concentrer sur cet aspect de la soumission à Allah et de savoir que ce que Dieu a choisi pour nous est bien meilleur.

Enfin, tournez-vous vers Dieu et priez-le. Demandez à Allah de vous aider et de vous guider dans ces décisions. Demandez-lui de vous garder fort pendant cette période et de vous aider à surmonter les difficultés et les épreuves. Ayez confiance en Allah et rappelez-vous votre désir de rechercher Sa récompense et Son plaisir.



NewMuslimAcademyFR



newmuslimacademyfr



Newmuslimacademy1

newmuslimacademy.fr